

An alle Mitarbeitenden der
Evangelischen Kirche in Heidelberg

Dezember 2025

Liebe Mitarbeitende der Evangelischen Kirche Heidelberg,

Dieses Jahr war geprägt von vielen Veränderungen und Herausforderungen für alle Mitarbeitenden, und auch vorausschauend für das nächste Jahr wird es wohl kaum große Veränderungen oder Entlastungen im Arbeitsalltag geben.

Schon allein deshalb sind die nächsten Tage die auf uns zukommen ein wichtiger Bestandteil unserer Resilienz. Viele können sich nun auf ein paar freie Tage freuen, um diese Zeit zu nutzen, um zurückzuschauen, den Stand der Dinge zu reflektieren, und in diesen Tagen mit der Familie Zeit zu verbringen und die Festtage zu nutzen Geist und Körper wieder aufzutanken, um mit Zuversicht in das neue Jahr zu starten.

Den Mitarbeitenden, die in diesen Tagen arbeiten, danken wir von ganzem Herzen für ihr Engagement und die Bereitschaft sich für andere einzusetzen.

Weihnachten ist ein Moment des Innehaltens, des Erinnerns an das, was wirklich zählt: Liebe, Geborgenheit und das Miteinander. Möge das warme Licht der Kerzen nicht nur Räume, sondern auch Seelen erhellen. Lasst uns die einfachen Freuden schätzen – ein Lächeln, ein liebevolles Wort, ein herzlicher Händedruck. Frohe Weihnachten und ein friedvolles, gesundes neues Jahr!



Ihre MAV